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Уважаемые читатели!
Выписывайте 

«ИШИМСКУЮ ПРАВДУ» 
на первое полугодие 2014 года!

ОСТАВАЙТЕСЬ С НАМИ!
Цена комплекта – 289 руб. 98 коп.

Вот уже двадцать лет фестиваль детских и подростковых радиопрограмм «Птенец» собирает под 
своим крылом друзей – юных радиожурналистов. С 2003 года фестиваль приобрёл статус международного 
и не останавливается на достигнутом, в этом году на конкурс слетелись участники не только со всей 
России, но и из-за рубежа: Украины, Китая, Болгарии, Польши – 150 человек присутствовали на юби-
лейной смене. Не первый год в фестивале принимают участие и ишимские ребята – в этом году жюри 
отметило работы наших юнкоров двумя специальными призами. 

Продолжение читайте на 3 стр.

Встают на крыло «птенцы»

8 ноября глава города поздравил сотрудников 
межмуниципального отдела внутренних дел 
«Ишимский» с наступающим профессиональным 
праздником – Днём полиции.

– От ежедневной работы ишимских полицейских зави-
сят безопасность и спокойствие каждого жителя города, –                          
отметил Фёдор Шишкин. Он поблагодарил сотрудников отдела 
внутренних дел за верность долгу и каждодневную готовность 
оказывать людям помощь.

 Почётные грамоты за обеспечение стабильности и право-
порядка на территории города глава вручил заместителю на-
чальника полиции по охране общественного порядка полков-
нику Александру Мальцеву, старшему оперуполномоченному 
группы по розыску лиц отдела уголовного розыска майору 
полиции Константину Левому и старшему участковому упол-
номоченному полиции Владимиру Ярославцеву. Также Фёдор 
Шишкин вручил благодарности главы города за добросовест-
ный труд командиру отделения взвода № 2 отдельной роты 
патрульно-постовой службы Андрею Долганову и участковому 
уполномоченному капитану полиции Александру Латышенко.  

Анна ЗНАМЕНЩИКОВА,
пресс-секретарь главы города.

Фото Василия БАРАНОВА.

За верность долгу

Время задуматься 
о пенсии

Подарок от государства
947 ишимцев стали участниками Программы государ-

ственного софинансирования пенсий. Как сообщили 
в Пенсионном фонде г. Ишима, в общей сложности 
участники Программы перечислили на свои пенсионные 
счета более 7 миллионов рублей. 

Государство же обязалось удвоить эти выплаты. Одновременно в 
ПФР напоминают, что участвовать в программе по итогам текущего 
года не смогут те, кто не уплатил своевременно пенсионные взносы 
или заплатил менее 2 000 рублей. Добровольные страховые взносы 
можно внести через работодателя либо самостоятельно через банк. 
Оптимальный срок – до 15 декабря 2013 года. 

Осталось два месяца
Пенсионный фонд Ишима напоминает самозанятому 

населению, что для уплаты страховых взносов осталось 
2 месяца. Внести страховые взносы на обязательное 
пенсионное и медицинское страхование за 2013 год 
индивидуальным предпринимателям, адвокатам, но-
тариусам, главам и членам крестьянско-фермерских 
хозяйств и семейно-родовых общин необходимо не 
позднее 31 декабря 2013 года. 

Как отмечают в ПФР, всего в нашем регионе зарегистрировано 2 000 
таких плательщиков, однако по последним данным, 30 % из их числа 
пока не произвели уплату страховых взносов. Добавим, что сумма 
платежа для самозанятого населения составляет около 35 тысяч рублей. 
Если у индивидуального предпринимателя имеется задолженность, то 
её необходимо погасить, не дожидаясь передачи информации судебным 
приставам. Если же предприниматель не осуществляет деятельность, 
но не снят с регистрации, оплатить положенные взносы ему всё равно 
придётся. Страхователи города могут получить консультацию в управ-
лении Пенсионного фонда в г. Ишиме по адресу: ул. К. Маркса, 40, 
корпус 1, телефон 7-05-82.

Пенсионные накопления – 
правопреемникам

Граждане, имеющие пенсионные накопления, могут 
«завещать» их кому захотят. Для этого необходимо 
написать заявление, содержащее информацию о 
лицах, которым человек намерен передать сред-
ства. Если такого заявления нет, правопреемниками 
становятся родственники: дети, супруги, родители 
и так далее. 

Чтобы получить эти средства, «наследникам» необходимо не позд-
нее 6 месяцев со дня смерти обладателя обратится в пенсионный 
фонд. Если срок обращения по какой-либо причине пропущен, вос-
станавливать свои права придётся уже через суд. В ПФР г. Ишима 
отмечают, что выплата правопреемникам средств происходит в том 
случае, если смерть застрахованного лица наступила до назначения 
ему накопительной части трудовой пенсии или до перерасчёта этой 
части пенсии с учётом дополнительных накоплений, а также после 
назначения ему выплаты за счёт средств пенсионных накоплений. 
Всего в текущем году правопреемникам в г. Ишиме было выплачено 
более 1 миллиона рублей.

(Соб. инф.).
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 НАРОДНЫЙ ДЕПУТАТ КАЛЕЙДОСКОПЛЕНТА  НОВОСТЕЙ

ПРОИЗВОДСТВО Ишим-
ский крупозавод к концу года начнёт 
выпускать корма для животных в 
гранулах – сбалансированный про-
дукт, в котором содержится комплекс 
витаминов, в основе – минеральный и 
зерновой комплексы. По словам дирек-
тора предприятия Натальи Кропочевой, 
ранее ишимским животноводам при-
ходилось пользоваться привозными 
гранулированными кормами, теперь у 
них появится хорошая альтернатива. 
Необходимый для производства кормов 
гранулятор уже закуплен в Томске, 
запустить новую линию планируют                     
в декабре.

ЖИЛЬЁ В с. Лариха ведётся 
капитальный ремонт двух восьмик-
вартирников (договорные обязатель-
ства на ремонт жилья завершатся к 
концу года), осуществляет работы 
управляющая компания «Юникс+». 
Помимо кровли, которой сейчас за-
нимаются строители, в домах будут 
отремонтированы подъезды, заменена 
электропроводка. 

КАДРЫВ сердечнососуди-
стом отделении областной больницы      
№ 4 кадровое пополнение: к работе 
приступил новый невролог Александр 
Чернейкин. Интернатуру по специаль-
ности «Неврология» он окончил в 2012 
году, а приехал начинающий специ-
алист из Оренбургской области. 

БИЗНЕС В тепличном хо-
зяйстве ИП Фесюка А.Г. (с. Десятово) 
ведётся подготовка к новому сезону: 
семь теплиц необходимо привести в 
порядок к середине декабря. Как отме-
чает предприниматель Андрей Фесюк, 
пока в теплицах производится ремонт 
поддерживающих конструкций (на дан-
ных работах задействованы пятнадцать 
сотрудников), закупаются светостаби-
лизированная полиэтиленовая плёнка 
и доски, но уже в феврале здесь будут 
установлены стеллажи под огуречную 
рассаду.

КАНИКУЛЫ  Тринадцать 
городских старшеклассников (боль-
шую часть делегации составили уча-
щиеся общеобразовательного лицея                         
им. Е.Г. Лукьянец) провели осенние 
каникулы в Анапе, где была органи-
зована смена для одарённых детей в 
области информатики и математики. 
Сопровождали ребят ведущий специ-
алист городского методического центра            
Е.Ю. Удод и учитель информатики 
школы № 1 О.Л. Цвырко.

БАСКЕТБОЛ  Юношеская 
команда 2001-2002 годов рождения 
ДЮСШ № 1 г. Ишима впервые при-
няла участие в первенстве Тюмен-
ской области по баскетболу. И, надо 
отметить, весьма успешно. Уступив 
лидерство команде детско-юношеской 
спортивной школы олимпийского ре-
зерва «Тура», воспитанники тренера 
Б.М. Залевского вышли во вторые 
призёры, оставив на третьем месте 
баскетболистов ДЮСШ олимпийско-
го резерва № 3.

ЭКОЛОГИЯ В Гагаринском 
сельском поселении будет ликвиди-
рована свалка, находящаяся в южном 
направлении от Гагарино. Как сооб-
щил глава поселения Андрей Штефан, 
в связи с этим в ближайшее время в 
селе появится четыре контейнерные 
площадки, сейчас решается вопрос              
с определением управляющей компа-
нии, которая займётся вывозом мусо-
ра на городской полигон. Кроме того, 
на территории населённого пункта 
планируется оборудовать специаль-
ные места для сбора крупногабарит-
ного мусора.

(Соб. инф.).

Юрий Квашнин: 
 «Я живу своим округом»

Депутат Ишимской городской Думы Юрий Алек-
сеевич Квашнин о работе на своём избирательном 
округе говорит очень конкретно и предметно, и сразу 
видно: о проблемах и нуждах людей на вверенном 
ему участке он знает не понаслышке.

– Юрий Алексеевич, что 
привело вас в Думу? Это ваш 
первый парламентский опыт?

– Да, это первый опыт. И когда 
я работал в МУП «Универсал», 
и сегодня, в должности замди-
ректора «Управления архитек-
туры и градостроительства» по 
инженерному развитию города, 
мне приходится решать практи-
ческие вопросы: планирование 
и подготовка проектов строи-
тельства водопроводов, кана-
лизации, газификация и благо-
устройство территории. Люди 
обращаются ко мне за помощью 
в решении жизненно важных 
вопросов: как пройти к школе 
или детскому саду «сухой но-
гой», как провести водопровод 
или канализацию пожилым 
людям. Причём обращаются не 
только рядовые граждане, но 
и депутаты, мои коллеги. Но 
такая посредническая деятель-
ность, официальные запросы 
и деловая переписка занимают 
много времени: пока бумаги 
дойдут до непосредственного 
исполнителя, работы к тому 
времени могут быть уже выпол-
нены. Так я пришел к выводу, 
что надо самому стать депута-
том – общаясь с избирателями 
напрямую, будучи в курсе нужд 
жителей своего округа, я  смогу 
инициировать внесение необхо-
димых корректив в процессы 
строительства или ремонта.                       
И жизнь показала, что это дей-
ственный и правильный способ: 
в депутаты должны идти люди, 
способные в силу своей долж-
ности принимать определённые 
решения. Сейчас я могу на-
прямую, без потерь времени 
на официальную переписку, 
решить ряд вопросов и, в отли-
чие от многих коллег по Думе, 
в редких случаях пишу запросы 
на главу города. Избиратели 
(причём не только с моего окру-
га, но и с других) приходят ко 
мне, чтобы я оперативно решил 
проблему, и практически так это 
и бывает. 

– Каковы особенности вашего 
избирательного округа, какие 
первостепенные задачи при-
ходится решать?

– Мой округ находится в цен-
тральной части города, это район 
от ул. Гаранина до Артиллерий-
ской и от реки до Малой Садо-
вой. Застройка смешанная – как 
многоэтажная, так и частный 
сектор, а значит, и проблемы 
разные. Первая, которая суще-
ствовала, когда я баллотировался 
в депутаты, – большое коли-
чество незаасфальтированных 
улиц: 30 лет ВЛКСМ, проезд                                 
30 лет ВЛКСМ, ул. Радищева                                                                    
(от Суворова до Артиллерийской), 
Комбайнёров. Улица Радищева 
была подтопляемой, отсутство-
вали тротуар на Малой Садовой 
и подходы к школам. Конечно,                     
я не имею права просто прийти 
на свой округ и сделать все до-
роги в асфальтобетоне, но я вижу 
эти проблемы и могу включить 
их в список наказов. Стараюсь, 

чтобы эти наказы избирателей 
выполнялись побыстрее. 

На моём округе две школы: 
№ 8 и лицей. Сегодня ученики 
могут без проблем дойти до 
учебных заведений, есть троту-
ары, хорошие дороги. В лицее 
второй год идёт реконструкция, 
в прошлом году отремонти-
ровано здание клуба, нынче 
заканчивается строительство 
нового спортзала, мастерских, 
проведено благоустройство 
территории. 

Первое, с чем я столкнулся, 
став депутатом, – многочислен-
ные жалобы на управляющие 
компании. И поскольку на моём 
округе большое количество 
многоквартирных домов, реше-
ние вопроса по капитальному 
ремонту жилья с привлечением 
средств Фонда содействия ре-
формированию ЖКХ стало для 
меня первоочередным делом. 
Вместе с жителями, со стар-
шими по домам обращаемся в 
установленном порядке к главе 
города с просьбой о выделении 
средств. В результате ремонты 
постепенно производятся, как 
следствие – меньше жалоб на 
управляющие компании.

Практически закрыт вопрос 
по водоснабжению частного 
сектора, сейчас работаю по двум 
домам, в частности, обратилась 
пенсионерка из дома по ул. Ра-
дищева – не было средств на 
проведение воды, вопрос решён. 
Другой случай – дом № 1а на                                       
ул. Комбайнёров, к дому построе-
на дорога, проведено освещение, 
а вот с водой сложнее: требуется 
прокол более 300 метров. Реши-
ли обратиться к собственникам 
садовых участков (дом стоит 
возле садоводческого общества), 
может, они захотят поучаствовать 
в софинансировании по проколу 
и установке колонки. Конечно, 
поливать очищенной водой ого-
роды дорого, но летом многие 
живут на дачах, к тому же нали-
чие водопровода поднимет стои-
мость участка. Пока обращений 
по водоснабжению больше нет,                  
но если будут – всегда рад помочь 
населению.

Работа с людьми не всегда 
ограничивается только практи-
ческими действиями, часто к 
депутату обращаются, потому 
что не знают, куда пойти со своей 
проблемой. Так что и разъяс-
нительную работу проводим, и 
убеждаем, и успокаиваем. 

– Какие видите перспективы 
дальнейшего развития Ишима 
в целом?

– Город двигается в пра-
вильном направлении, на мой 
взгляд. Развиваются инженер-
ные коммуникации: водопро-
вод, канализация, Ворошиловка 
полностью обеспечена водой                       
(а раньше водопровод был толь-
ко на двух улицах). Большое 
внимание уделяется залиней-
ной части, и это не случайно. 
В течение трёх лет там ведётся 
огромная работа по инженерной 
подготовке территории – мы 

делаем это, потому что завтра 
людям нужны будут хорошие 
дороги в той части города. И все 
эти дороги будут вести к ново-
му путепроводу, строительство 
которого начато в текущем году. 

Развивать новые микрорайо-
ны, строить теплосети и котель-
ные, инженерные коммуникации 
и дороги, когда простой участок 
земли постепенно обретает 
очертания и становится жилым 
– это интересная работа, и она 
мне нравится. 

– До конца избирательного 
срока что ещё хотелось бы сде-
лать в своём округе?

– В первую очередь, подводя-
щие коммуникации: есть дома, 
где плохо осуществляется водо-
отвод. Например, на Гаранина, 
8 требуется переустройство 
канализации. На Суворова, 36 
произведён ремонт кровли, но 
остались проблемы с подваль-
ным помещением, из-за пере-
боев в ливнёвке постоянно зато-
пляет подвал – вот и в этом году 
здание пострадало от большого 
ливня. Надеюсь, больше таких 
проблем не будет, поскольку 
«Водоканал» наладил работу 
ливневого коллектора. 

Больной вопрос – 8 Марта, 29, 
постоянно обращается старший 
по дому – подтапливает дворовую 
территорию. В своё время там 
асфальтировали стоянку между 
техникумом и стоматологией и 
приподняли участок, по которому 
уходила вода. Кроме того, сдела-
ли детскую площадку на месте 
зарослей кустарника. В результа-
те этих мероприятий теперь вода 
стоит возле подъездов и на сто-

янке. Есть предложение сделать 
уклон, чтобы сток осуществлялся 
под арку на 8 Марта, а оттуда в 
ливневую канализацию на Карла 
Маркса. 

Дом № 27 по Суворова: в про-
шлом году заменили теплотрассу, 
сделали отмостку, сейчас задача 
– восстановить благоустройство 
во дворе.

И обязательно хочется сделать 
побольше детских спортивных 
площадок, благоустроить дво-
ры на избирательном округе, 
чтобы дети с удовольствием в 
них играли и родителям было 
бы где отдохнуть, пообщаться. 
Я считаю, это одна из глобаль-
ных задач в Ишиме – привести 
в должное состояние дворовые 
территории, придать им краси-
вый ухоженный вид. Работы эти 
дорогостоящие, выполнить их 
жильцам собственными силами 
проблематично, на каждый двор 
в среднем необходимо 4-5 млн 
рублей. Губернатор Тюменской 
области уделяет этому вопросу 
большое внимание, из областно-
го бюджета выделяются средства 
на данные цели. На своём округе 
я сам обошёл все дворы много-
этажных домов, составил сметы 
по их благоустройству. 

– Что вам даёт работа депу-
тата?

– Она привлекает меня воз-
можностью прямого общения с 
людьми, учит выдержке, пони-
манию, способности смотреть 
на проблему со стороны народа 
– это самое главное. Я живу сво-
им округом.

Марина СЕРГЕЕВА.
Фото Василия БАРАНОВА.
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Детские голоса 
в радиоэфире

Кто-то из старшего поколения, 
наверно, ещё помнит радостные 
позывные: «Доброе утро! В эфире 
«Пионерская зорька»!» Детские го-
лоса на радио использовались всег-
да, на чаще всего дети выступали в 
качестве ведущих, читали тексты, 
написанные профессиональными 
журналистами. В 1992 году моло-
дёжная редакция радио «Регион-
Тюмень» решила – передачу для 
подростков должны делать сами 
подростки: обсуждать темы, кото-
рые интересны им, слушать свою 
музыку, говорить о своих героях. 
А затем редколлегия начала по-
иск единомышленников сначала в                                                                          
Тюменской области, а затем и по 
всей стране. 20 лет назад на первый 
фестиваль детских радиопрограмм 
собрались юные корреспонденты 
восьми радиостудий Тюменской 
области. Сейчас первые птенцы 
уже выросли, многие из них стали 
профессиональными журналиста-
ми, пресс-секретарями, преподава-
телями вузов, но они не забывают 
истоков, с которых всё начиналось, 
ежегодно приезжают на «Птенец», 
проводят мастер-классы, делят-
ся секретами профмастерства                                          
и раскрывают формулу успеха 
новым поколениям юных радио-
журналистов.

В этом году фестиваль проходил 
с 29 октября по 2 ноября. Тради-
ционно учредителями выступили 
филиал ФГУП ВГТРК – Государ-
ственная телерадиокомпания «Реги-
он-Тюмень», ФГУП Всероссийская 
государственная телевизионная 
и радиовещательная компания, 
Тюменская областная Дума и пра-
вительство Тюменской области. 
Участникам предоставили полную 
свободу выбора тем и направлений 
представленных на конкурс радио-
программ. Единственное условие, 
остающееся неизменным на про-
тяжении всего срока существования 
фестиваля, – передачи должны быть 
подготовлены и проведены юными 
корреспондентами. 

Ишимские юнкоры из «Дома 
детского творчества» представи-
ли на суд жюри две программы 
в номинациях «Передачи для де-
тей» и «Молодёжные передачи».                                   
На конкурсе наш город представля-
ли Соня Седельникова (самая млад-
шая участница «Птенца» – ей всего                                                                  
7,5 лет), Аня Кузнецова и руково-
дитель кружка, педагог по журна-
листике Валентина Титова. 

Мы пришли в ДДТ, в гости к 
ребятам из кружка юных журна-
листов. За чашкой чая школьники 
рассказали о своих работах и поде-
лились впечатлениями о юбилейном 
фестивале.

– Соня, как называлась твоя 
радиопередача и о чём она была?

– Она называлась «Из уст ребёнка 
– частичка доброты», я рассказы-
вала про своего дедушку, – тихим 

шёпотом отвечает застеснявшаяся 
девочка. 

– На самом деле у нашей Сони 
очень звонкий голос, – улыбается 
руководитель радиообъединения 
Валентина Титова и, пока девочка 
пьёт чай со сладостями, рассказы-
вает про участие в конкурсе. – Эту 
передачу Соня готовила вместе с 
Катей Спицыной к праздничной 
дате – Дню пожилых людей. Это 
наша первая передача с младшей 
группой, мы решили посвятить её 
ветеранам. И первыми слушателями 
стали ветераны педагогического 
труда – здесь, в Доме творчества. На 
«Птенце-2013» эта программа удо-
стоилась специального диплома «За 
внимание к старшему поколению».

Молодёжную передачу «Самовы-
ражение как вызов обществу» под-
готовили и провели старшеклассни-
цы Аня Кузнецова и Таня Лапина.

– Я хотела поднять в радиоэфире 
тему о том, как самовыражается 
современная молодежь и как от-
носятся к этому окружающие – 
одобряют или нет, – рассказывает 
Аня. – Существует много способов 
самовыражения: через причёску, 
макияж, одежду, музыку. И цели 
молодые люди тоже преследуют 
разные: понравиться кому-то, вы-
делиться из толпы. Я сама неравно-
душна к пирсингу, хочу сделать себе 
тоннели в ушах. Считаю, что тема 
самовыражения актуальна для моих 
сверстников. 

Рубрику о пирсинге подготовила 
Таня Лапина: «Это мой первый 
опыт в подготовке радиопрограмм, 
в секции я занимаюсь с 1 сентября. 
Было интересно искать инфор-
мацию о пирсинге в интернете, я 
узнала, что этот способ украшения 
тела существует с давних времен и 
раньше был востребован среди муж-
чин-воинов, например, пирсинг в 
ухе считался признаком мужества». 
Девушка рассказала об истории и 
видах пирсинга, дала полезные со-
веты для тех, кто решился на прокол 
собственного тела, и предупредила 
о страшных последствиях выпол-
нения этой процедуры вне специ-
ального салона. Советы Татьяны так 
понравились жюри, что создателям 
передачи вручили диплом «За цен-
ные советы по пирсингу».

Самолёты, голуби 
и встречи 

в правительстве
Как всегда, участников фестиваля 

ожидала насыщенная программа. 
Это и мастер-классы с известными 
журналистами, и встречи с высоко-
поставленными лицами нашего ре-
гиона, и развлекательные мероприя-
тия. Например, некоторые «птенцы» 
летали на вертолёте в Тобольск, 
чтобы сделать репортаж с завода 
«Тобольск-Полимер», который не-
давно посетил Президент России 
Владимир Путин. Соня Седельни-
кова вместе с другими участниками 
делегации отправилась на голубят-

ню сенатора Ю. Неелова, где собра-
на самая большая коллекция редких 
пород голубей в России. А Аня 
Кузнецова побывала в тренажёрном 
центре авиакомпании «Ютейр» –                                                                    
на обучающей площадке для пило-
тов вертолётов и боингов.

– Девочки, поделитесь, пожа-
луйста, впечатлениями от уви-
денного.

– Нас привели в тренажёрный 
класс, где установлены кабины 
вертолётов и огромные 3Д-экраны, 
– вспоминает Аня. – Здесь пилоты 
учатся садить авиамашины в разных 
природных условиях. Было так 
классно – похоже на аттракцион. 
Специалисты учебного центра рас-
сказывали о строении самолётов,           
а женщина-бортпроводник – о своей 
профессии. Потом для нас провели 
практику по эвакуации из модели 
самолёта – всем очень понравилось.

– Мы ездили на голубятню – это 
большая ферма за городом, где 
кроме голубей живут страусы, кони 
и даже павлины. Больше всех мне 
понравились кролики, цыплята и 
белочки. Животным на голубятне 
живётся очень хорошо, за ними 
ухаживают, у голубей специальные 
домики, похожие на маленькие 
замки, – увлечённо рассказывает 
Соня. Маленькая радиожурналист-
ка и за развлечением не забыла о 
работе – она записала интервью с 
голубеводами, которое обязательно 
войдёт в новую передачу.

Большое впечатление на ребят про-
извела поездка в правительство Тю-
менской области. Обычно губернатор 
Владимир Якушев не упускает случая 
пообщаться с юными представителя-
ми СМИ, но в этот раз глава региона 
был занят, и с птенцами встретилась 
первый заместитель губернатора На-
талья Шевчик. 

– Наталья Александровна – очень 
разносторонняя личность, – вос-
хищается Аня Кузнецова. – Помимо 
того, что она занимает такой высокий 
пост, ещё и много читает, занимается 
рисованием, танцами, изучает три 
языка, интересуется конной ездой. 
Участники фестиваля поинтересо-
вались, легко ли быть заместителем 
губернатора, как она пришла на эту 
должность, какими качествами не-
обходимо обладать, занимая высо-
кий пост. Я спросила об отношении 
к молодёжным субкультурам. По 
мнению Натальи Александровны, это 
особенность переходного возраста, 
человек не задерживается на этом 
этапе долго, в процессе жизни при-
оритеты изменяются. 

– Ты согласна с этим утверж-
дением?

– Не совсем, я считаю: некоторые 
люди не изменяют своим пристра-
стиям, это зависит от жизненных 
обстоятельств и самого человека.

Руководитель секции радио-
журналистики Валентина Титова 
участвует в «Птенце» давно: первый 
раз попала на фестиваль в 2003 году, 
будучи школьницей. И отмечает, 

что уровень мероприятия растёт                      
с каждым годом.

– Раньше такого размаха не было: 
участники записывали программу 
на «Регион-Тюмень», затем цере-
мония награждения и – домой, – 
вспоминает Валентина. – Сегодня 
уже есть «ветераны птенцовского 
движения», которые участвовали в 
самых первых фестивалях – боль-
шинство из них достигли больших 
успехов в жизни. На фестивале мы 
встретились и пообщались с на-
шим депутатом Виктором Рейном, 
который, кстати, является «почёт-
ным птенцом», он пожелал нашему 
объединению дальнейших успехов.

Между прочим, таких секций 
радиожурналистики, как при ишим-
ском Доме детского творчества,                           
в «Птенце» участвует очень мало.             
В основном программы готовятся 
специально для этого конкурса.                   
Из присутствовавших на фестивале 
объединений только в Уфе есть 
собственная детская радиостанция. 
«Уфимцам понравились наши пере-
дачи, они пригласили нас к сотруд-
ничеству – будем отправлять им свои 
программы», – сообщила В. Титова. 

Своё слово 
в журналистике

Ишимцы же могут услышать 
юных корреспондентов по мест-
ному проводному радио «Аэлита» 
– передачи выходят в эфир в 7 часов 
утра. К сожалению, пока не каж-
дый день, примерно раз в одну-две 
недели. Но и за это время у ребят 
появились постоянные слушатели 
и поклонники, которые звонят и 
просят осветить ту или иную тему.

У Валентины Титовой за плечами 
не только юнкоровское прошлое, но и 
газетное отделение журфака. Секцию 
журналистики при ДДТ она ведёт с 
2008 года (с коротким перерывом, за 
который успела стать мамой). 

– С 1 сентября снова вышла на 
работу, набрала три группы ребят 
по 15 человек в каждой, вернулись и 
некоторые из прежних кружковцев. 
У всех ребят разный потенциал, но 
уже появились свои «звёздочки». 
С теми, кто хочет связать своё бу-
дущее с журналистикой, готовим 
портфолио и творческий конкурс 
для поступления на журфак, – го-
ворит Валентина.

У руководителя секции работа 
поставлена на серьёзные рельсы. 
Занятия строятся с учётом возраст-
ных особенностей: с младшими –                                                                           

в игровой форме, с ребятами по-
старше успешно проходят «мозговые 
штурмы». Темы будущих передач 
распределяются между участни-
ками по интересам, затем юнкоры 
придумывают рубрики, подбирают 
материал. «Нацеливаю ребят не ис-
кать материал в интернете, а больше 
общаться с людьми. Поэтому активно 
используем форму соцопроса – в шко-
лах, на улицах города. Обязательно 
записываем интервью не только на 
диктофон, но и на видеокамеру, чтобы 
ребята могли увидеть себя со сторо-
ны. В процессе подготовки радио-
программ большое внимание уделяем 
русскому языку: все ошибки в словах, 
неправильно поставленные ударения 
не исправляю, а подчёркиваю в сце-
нарии красным цветом, чтобы ребята 
сами нашли правильные ответы в 
словарях. Некоторые школьники, в 
том числе и старшеклассники, до 
того как пришли в секцию, ни разу не 
заглядывали в словари. Замечаю, что 
после такой работы над ошибками в 
следующих программах ребята уже 
их не допускают», – отмечает Вален-
тина Титова. 

Кстати, весь технический арсе-
нал, которым ребята пользуются 
для составления радиопередач: ви-
деокамеры, штатив, фотоаппарат, 
диктофоны, микрофон, проектор и 
экран – юнкоры заработали самосто-
ятельно, получив в качестве призов за 
участие в различных конкурсах. Пока 
что монтажом программ занимается 
руководитель студии, постепенно 
обучая ребят технической стороне 
процесса, – в дальнейшем отвечать 
за него будут мальчики-кружковцы. 

До декабря у юнкоров из ДДТ 
напряжённый график – надо подго-
товить и записать десять программ, 
а после Нового года начнётся под-
готовка к новым конкурсам. Так, 
друзья из Уфы пригласили ишимцев 
на международный фестиваль, уже 
получено задание: подготовить мо-
лодёжную передачу на вечную тему 
– о любви. Есть желание не только 
выходить с программами в радио-
эфир, но и выкладывать в интернет. 
И конечно, мечта о собственной 
радиоволне. В Ишиме ниша детско-
го радиовещания не занята, а значит, 
простор для творчества огромен.                                                        
А пока юные птенцы пробуют 
свои силы, встают на крыло, чтобы 
сказать своё слово в журналистике.             
И поверьте, им есть что сказать!

Марина СЕРГЕЕВА.
Фото Василия БАРАНОВА.

Ишимские полицейские стали чаще встречаться с горожанами. Очередной единый день 
приёма граждан состоялся на днях на территории Ишимского комбината хлебопродуктов.

Как сообщили в пресс-службе МО МВД России «Ишимский», трудовой коллектив предприятия смог выслу-
шать доклады и задать интересующие вопросы начальнику Управления по работе с личным составом УМВД по 
Тюменской области Игорю Рашевскому, врио начальника МО МВД России «Ишимский» Виталию Бузунову и 
заместителю начальника ишимской полиции Александру Мальцеву. В ходе встречи представители правоохра-
нительных органов довели до присутствующих информацию об обстановке в городе и районе. Собравшиеся 
задали немало вопросов о полномочиях сотрудников ДПС и ППС, в частности, какие документы они имеют 
право требовать от граждан. Также интересовали ишимцев работа полиции по пресечению стихийной торгов-
ли в городе, ответственность, которую несут граждане, мешающие отдыхать в ночное время и т. д. В конце 
встречи Игорь Рашевский напомнил о работе «телефона доверия» (в Ишиме его номер – 2-17-09), на который 
круглосуточно принимаются сообщения, в том числе и анонимные. 

Подготовила Юлия КРОО.
Фото предоставлено пресс-службой МО МВД России «Ишимский».

Диалог полиции и горожан

Встают на крыло «птенцы»
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Где жить маме?
У меня на руках договор социального найма служебного жилого 

помещения. В квартире прописана я одна, но сейчас хочу прописать 
маму, которая в собственности имеет комнату в общежитии в 
другой области. Я обратилась к собственнику с просьбой ходатай-
ствовать о прописке моей матери, на что он дал разрешение на 
прописку временно на 6 месяцев. Мама хочет продать комнату и 
переехать ко мне. Неужели придётся каждые 6 месяцев получать 
временную прописку? Законно ли это? 

Дарья.
Отвечает Дмитрий ЯКОВЛЕВ, заместитель ишимского межрайон-

ного прокурора:
– Согласно Постановлению Пленума Верховного Суда РФ от 2 июля 

2009 г. № 14 «О некоторых вопросах, возникших в судебной практике 
при применении Жилищного кодекса РФ» при применении положений 
Жилищного кодекса РФ о договоре найма специализированных жилых 
помещений надлежит учитывать, что «в договоре найма специализи-
рованного жилого помещения указываются члены семьи нанимателя 
(часть 6 статьи 100 ЖК РФ). Принимая во внимание, что типовыми до-
говорами найма специализированных жилых помещений нанимателю 
предоставлено право пользоваться жилым помещением вместе с членами 
семьи, он вправе вселить в это жилое помещение других лиц (супруга, 
детей, родителей) с соблюдением требований, установленных статьёй 70 
ЖК РФ». Согласно статье 70 Жилищного кодекса наниматель с согласия                                                                                                                            
(в письменной форме) членов своей семьи, в том числе временно от-
сутствующих, вправе вселить в занимаемое им жилое помещение сво-
его супруга, детей и родителей или с согласия (опять же в письменной 
форме) членов своей семьи, в том числе временно отсутствующих, и 
наймодателя – других граждан в качестве проживающих совместно с ним 
членов своей семьи. Наймодатель может запретить вселение граждан 
в качестве проживающих совместно с нанимателем членов его семьи 
в случае, если после их вселения общая площадь соответствующего 
жилого помещения на одного члена семьи составит менее учётной 
нормы. На вселение к родителям их несовершеннолетних детей не 
требуются согласие остальных членов семьи нанимателя и согласие 
наймодателя. Вселение в жилое помещение граждан в качестве членов 
семьи нанимателя влечёт за собой изменение соответствующего до-
говора социального найма жилого помещения в части необходимости 
указания в данном договоре нового члена семьи нанимателя. Поэтому, 
если площадь позволяет, вы вправе вселить свою мать в служебную 
квартиру, но в случае расторжения договора её выселят вместе с вами.

Подготовила Юлия КРОО.

17 ноября, в воскресенье, 
в ГДК (ул. К. Маркса, 36)

проводят ВЫСТАВКУ–ПРОДАЖУ:
• натуральных женских шуб;  
• зимних пальто;
• головных уборов.  

«Вятские меха»
г. Киров   ИП Ставицкий С.А.

Рассрочка до 1 года! ** Кредит ***
Время работы: с 10.00 до 18.00 час.

*Количество подарков ограничено. Подробности у продавцов.
**Рассрочку предоставляет ИП Ставицкий С.А.  
***Кредит предоставляет ОАО «ОТП Банк», лиц. № 2766 от 4.03.2008 г.  

При покупке шубы 
в кредит 

или за наличные 
средства – 

меховая шапка 
в подарок!*

Консультативный приём по вопросам предоставления мер 
социальной поддержки семьям с детьми

В преддверии Всероссийского дня матери управление социальной за-
щиты населения города Ишима проводит консультативный приём по во-
просам предоставления мер социальной поддержки и оказания социальной 
помощи семьям с детьми. Консультативный приём пройдёт 25 ноября и                                             
26 ноября с 9.00 до 13.00 час. и с 14.00 до 18.00 час. по адресу: г. Ишим,                                                                                                                  
ул. Свердлова, д. 43, каб. 6. Телефоны для справок 7-58-61, 7-61-82.

Каждое утро, когда ребята 
заходят в Гагаринскую шко-
лу, своей тёплой улыбкой 
встречает детей Валентина 
Алексеевна Сурель – заме-
ститель директора по учеб-
но-методической работе. 

С Валентиной Алексеевной я 
познакомилась в 2005 г., когда 
стала участницей районного кон-
курса «Учитель года». Тогда она 
работала ещё заведующей метод-
кабинетом отдела образования 
Ишимского района. Всех нас, кон-
курсантов, В.А. Сурель окружила 
вниманием, заботой. Каждого 
подбадривала, для каждого на-
ходила доброе слово. Благодаря 
этому конкурс из сложнейшего 
испытания превратился в насто-
ящий праздник педагогического 
мастерства, учительской дружбы 
и взаимопонимания.

Ещё ближе меня свела судьба с 
этим замечательным человеком, 
когда в 2006 г. я пришла работать 
в Гагаринскую школу. Окружные и 

 СЛОВО О КОЛЛЕГЕ

…Встречая улыбкой детей

школьные методобъединения, рай-
онные семинары и мастер-классы, 
организация работы с одарёнными 
детьми, развитие научной деятель-
ности педагогов и учащихся – это 
лишь малая часть того, над чем 
трудится талантливый методист 

и руководитель, наставник заме-
стителей заведующих филиалов, 
организатор педсоветов, совещаний, 
конференций.

Под руководством Валентины 
Алексеевны в нашей школе вы-
росло много грамотных педагогов, 
победителей и призёров районного 
конкурса «Учитель года». Тру-
долюбие, целеустремлённость, 
увлечённость, требовательность 
к себе и окружающим, огромный 
энтузиазм, готовность прийти на 
помощь в любую минуту – вот за 
что уважают В.А. Сурель коллеги, 
учащиеся, родители. За много-
летний и безупречный труд она 
отмечена почётными грамотами, 
знаком «Почётный работник обще-
го образования РФ». 

В эти осенние дни Валентина 
Алексеевна  отметила юбилей. Весь 
коллектив Гагаринской школы жела-
ет ей крепкого здоровья, оставаться 
всегда такой же душевной, весёлой, 
искренней и  жизнерадостной!

Светлана АСТАНИНА,
с. Гагарино.

 ЮРИДИЧЕСКАЯ
       КОНСУЛЬТАЦИЯ

Попасть на приём в нашу юридическую консультацию 
просто: нужно лишь позвонить по телефону 7-20-04                     
(в рабочие дни с 9 до 17 часов) или отправить письмо 
по адресу: 627750  г. Ишим, ул. Рокоссовского, 53, 
редакция газеты «Ишимская правда». На ваши вопро-
сы ответят на страницах нашего издания сотрудники 
ишимской межрайонной прокуратуры.

НАТЯЖНЫЕ 
ПОТОЛКИ. 

Быстро. Качественно. 
Недорого. 

Тел. 8-932-200-33-89.

Буйный пассажир
Приговор буйному пассажиру автобуса вы-

несли в ишимском мировом суде. 

Как рассказал юрист городского ПАТП Андрей Зимин, 
инцидент произошёл 17 июля этого года в селе Лариха: 
молодой человек стал требовать остановки в неполо-
женном месте, а когда водитель отказал, набросился на 
него с кулаками. Шофёр получил телесные повреждения.                    
В результате зачинщика потасовки по части 1 статьи 115 
Уголовного кодекса РФ («Умышленное причинение лёг-
кого вреда здоровью») суд приговорил к шести месяцам 

исправительных работ и возмещению морального вреда 
в размере 30 тысяч рублей. Как подчеркнул Андрей 
Николаевич, в этом году данный случай не первый, 
когда пассажиры устраивают «разборки» с водителями.                     
По всем фактам уже вынесены приговоры. Одновременно 
в ПАТП напоминают, что отвлекать водителя от дороги 
разговорами или доводить дело до конфликта, тем более 
рукоприкладства, очень опасно – может произойти ава-
рия, и тогда пострадают и другие пассажиры. Если же вы 
с чем-то не согласны, всегда можно сообщить об этом по 
телефонам соответствующих служб, номера которых есть 
в салоне любого автобуса или маршрутки.

(Соб. инф.).

Размещение в газете 
рекламы, объявлений. 

Тел. 7-54-48.

В объективе – осень
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